

3.3.1-09/20

Weitere Ausbauplanung digitale Infrastruktur (Glasfasernetz) in München-Trudering

Di 21.07.2020 11:51

An: bag-ost.dir <bag-ost.dir@muenchen.de>;

Kategorien: Blaue Kategorie

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Corona-Krise der letzten Monate hat den Arbeitsalltag vieler Bürger und Bürgerinnen massiv verändert. Homeoffice ist mehr denn je ein Arbeitsplatzmodell, das in einem modernen Büro-Umfeld nicht mehr wegzudenken ist. Dadurch steigen natürlich auch die Anforderungen an die digitale Infrastruktur.

Als selbstständiger Unternehmer im Bereich der IT-Beratung begrüße ich natürlich diesen Trend, da er mir ermöglicht, mit mehr und mehr Kunden remote zusammen zu arbeiten. Allerdings stellt diese Remote-Zusammenarbeit mit Kunden – vor Allem der Zugriff auf Conferencing-Systeme und Unternehmenssysteme wie SAP - immer mehr Anforderungen an die digitale Infrastruktur, vor allem in Sachen der verfügbaren Daten-Bandbreite.

Meine Gespräche der letzten Zeit mit den gängigen Anbietern im Bereich München-Trudering (Telekom, Vodafone, M-Net) haben allerdings keinerlei Absicht erkennen lassen, diesen Trend durch eine moderne, glasfaserbasierte Infrastruktur zu unterstützen. Deshalb meine Frage an den Bezirksausschuss: sind dem BA München-Trudering weiterführende Pläne für den Glasfaser-Ausbau in München-Trudering bekannt? Vor Allem würde mich eine Aussage der Stad München bzw. deren Tochter-Unternehmen M-Net interessieren. Denn schließlich ist eine moderne Infrastruktur vor Allem in meiner Branchen mehr denn je ein Muss und daher ein Standortnachteil, falls sie nicht vorhanden sein sollte.

Ich freue mich auf Ihre Rückkopplung.

Mit freundlichen Grüßen,